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VERBALE n. 194 del 21/10/2020      Approvato il 21/10/2020 

ORDINE DEL GIORNO: convocazione prot. n.414 del 29/09/2020 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 08.00–09.00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA ORE 09,09 

CONSIGLIERI 

PRESENTI 

Presente 
Assente 

ORA 

ENTRATA 

1° appello 

ORA 

USCITA 

1° appello 

ORA 

ENTRATA 

2° appello 

ORA 

USCITA 

 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

2° appello 

Caracausi Paolo 

 

P ---- ---- 09,09   11,00 

Ficarra Elio  P ---- ---- 09,34   11,00 

Amella Concetta P ---- ---- 09,09   11,00 

Giaconia Massimiliano 

 

P ---- ---- 09,09   11,00 

Meli Caterina 

 

P ---- ---- 09,09   11,00 

 

SINTESI VERBALE 

 

L’anno 2020, il giorno 21 del mese di ottobre la Commissione, nel rispetto delle disposizioni in 

materia di trasparenza, tracciabilità e pubblicità delle sedute, si riunisce,giusta convocazione 

prot.n. 414 del 29/09/2020, in forma completamente "a distanza" ai sensi di legge, mediante 

collegamento in videoconferenza, per lo svolgimento della seduta, da intendersi, in via 

convenzionale, effettuata presso la sede istituzionale di via G. Bonanno n. 51. 

Si dà atto che la pubblicità della seduta odierna viene garantita con la sua registrazione, che sarà 

visionabile, entro le 24 ore, sul sito istituzionale del Comune di Palermo accedendo al link 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3 e che forma parte integrante del presente 

verbale ed alla quale si rimanda per una approfondita e puntuale conoscenza degli argomenti 

trattati nel corso della seduta. 

 

Alle ore 08,00 nessun consigliere è presente e, pertanto, si rinvia la seduta di un’ora. 

 

Alle ore 09,09 oltre al presidente Caracausi,  sono presenti i consiglieri Amella, Giaconia, 

Meli. 

 

Il Presidente, assistito dalla segretaria verbalizzante Scafidi e dalla segreterie Collura, Albanese e 

Gnoffo , constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

 

All'O.d.G: 

1) Incontri con gli assessori e con i vertici delle società partecipate, con le OO.SS. di categoria; 

2) Lettura e approvazione verbale.  

 

In ordine al primo punto, in data odierna sono stati invitati il Sindaco Orlando, l'Assessore 

Marino, il Presidente della Reset, ing. Perniciaro. Tale incontro è scaturito dalla richiesta di 

audizione di alcune OO.SS. per discutere sulla cassa integrazione dei circa 1000 lavoratori della 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3
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Reset, anch'esse invitate.  Delle OO.SS.  sono presenti il sig. Giannotta dell'Asia, il sig. Collosi 

della Fisascat Cisl, il sig. Aiello della Filcams- Cgil, il sig. Bagagliacca della Cisal-Fiadel, il sig. 

Biondolillo della Fircam Cigl, la sig.ra Calabrò della Fisascat Cisl, il sig. Colombino della Cisal-

Fiadel.  

 

Interviene il cons. Giaconia che ritiene non giustificata l'assenza dei vertici del Comune e della 

Reset convocati in data odierna. Chiede al Presidente se ritiene opportuno inoltrare una nota al 

Presidente del Consiglio Comunale, Orlando ed ai Capigruppo dove si prega di invitare in 

Consiglio Comunale i vertici  della Reset e l'Assessore Marino per discutere su questa situazione 

delicata afferente la cassa integrazione dei lavoratori della consortile. Concordano tutti i 

consiglieri presenti nonché il Presidente; pertanto, quest'ultimo dà mandato alla segreteria di 

procedere in tal senso. 

 

Per il cons. Amella la situazione verificatasi oggi è frustrante ed argomenta su alcune promesse 

fatte dal Sindaco negli anni scorsi e ritiene che la crisi dell'azienda Reset non sia determinata 

dagli esiti del Covid ma dalla mancata messa in pratica dei correttivi cosi come richiesti 

all'interno delle varie relazioni dell'Azienda medesima.  

 

Il Presidente passa la parola ai rappresentanti delle OO.SS. 

 

-Interviene il Sig. Badagliacca che ritiene indispensabile un piano organico della mobilità 

interaziendale e che quanto sta accadendo ai lavoratori della Reset è impensabile considerato il 

servizio reso alla collettività dai lavoratori. Pertanto, chiede al Presidente di farsi portavoce con 

l'Amministrazione Attiva affinché si lavori per un programma interaziendale reale e concreto. 

 

-Interviene la sig.ra Calabrò che fa un excursus sulla situazione lavorativa dei lavoratori della 

Reset a partire dal 2015 al 19 ottobre c.a. Lamenta l'assenza dei vertici dell'Amministrazione 

attiva.  

 

Alle ore 09,34 entra il cons. Ficarra.  

 

La sindacalista continua il proprio intervento su un altro aspetto importante lo straordinario svolto 

dai lavoratori della Reset, e quindi sarebbe più opportuno l'aumento delle ore dei lavoratori 

piuttosto che pensare allo straordinario.  

 

-Interviene il sig. Giannotta che pone l'attenzione sul quantum dello stipendio mensile e ritiene 

che la cassa integrazione sia un qualcosa di agonizzante per i lavoratori. Chiede che la scelta della 

cassa integrazione passi dal Consiglio Comunale anziché essere presa dalla Giunta. Lamenta la 

volontà politica del passaggio interaziendale. Chiede un incontro con l'assessore Marino e con i 

vertici della Reset; 

 

-Interviene il sig. Aiello che lamenta i tempi stretti visto il poco preavviso da parte dei vertici 

della Reset sulla decisione presa. Necessitano soluzioni immediate per evitare la Cassa 

integrazione;  

 

-Interviene il cons. Meli che ritiene che la situazione sia veramente deplorevole e che necessita 

trovare una soluzione differente;  

 

-Interviene il sig. Biondolillo che lamenta l'assenza dei vertici della Reset e dell'Amministrazione 
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attiva e quindi dichiara l'incapacità della gestione della consortile da parte dei soggetti deputati, 

pertanto chiede alla Commissione di intervenire per cercare di risolvere la questione per non 

buttare tutto a mare;  

 

-Interviene nuovamente il cons. Giaconia che pone l'attenzione sul percorso tracciato 

dall'Amministrazione comunale, ponendo in particolare l'attenzione sulla mobilità interaziendale, 

sulla manutenzione delle strade e  sulle Commesse. Comunica che non si aspettava l'assenza in 

Commissione dei vertici aziendali e dell'Amministrazione Attiva. Fa riferimento al DPCM e 

ritiene che il personale RESET sia indispensabile visto il lavoro che svolge. 

 

Il Presidente dà la totale disponibilità della Commissione ad intervenire in Consiglio Comunale. 

 

-Interviene  il sig. Colombino, che dopo un excursus relativo al passaggio dei lavoratori dalla 

Gesip alla Reset, passa alla situazione di AMG e di Amap relativamente a nuove assunzioni 

mentre Reset procede al ricorso ad ammortizzatori sociali. Il tutto in barba a quanto previsto dalla 

Delibera di Giunta n. 1 del 1/1/2016 e in barba agli accordi con le OO.SS. Fa, altresì, riferimento 

al Regolamento approvato in C.C. sugli step per eventuali assunzioni nelle Società partecipate. 

Ne deriva che questa Amministrazione Comunale non considera gli accordi presi e i 

provvedimenti approvati nelle sedi opportune. 

 

Si apre un dibattito fra le parti. Il Presidente congeda gli intervenuti.  

 

Il Presidente chiede alla segreteria di redigere una nota all'Assessore Marino e  al presidente della 

Reset dove si chiede di non attivare la cassa integrazione se non dopo un dibattito in C.C. alla 

presenza del Presidente della Re.Se.T. e dell'Assessore Marino.  

  

In ordine al secondo punto, la segretaria dà lettura  del verbale della seduta di ieri che messo ai 

viene approvato all'unanimità dei presenti e procede con la lettura del verbale odierno che messo 

ai voti viene approvato all'unanimità dei presenti.   

 

Infine, il Presidente, alle ore  11,00 chiude la seduta.  
 

ORARIO FINE SEDUTA 11,00  

     La segretaria verbalizzante       Il Presidente 

             Angela Scafidi               Paolo Caracausi 
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